Unsere Geburtstagskinder

Adolf Röhrl	02.05.
Sabine Kraus	05.05.
Stefan Ziegler	07.05.
Konrad Haller	08.05.
Christina Mittermeier	08.05.
Martina Rott	08.05.
Eduard Spielbauer	10.05.
Lorenz Heilmeier	30.05.
Wilhelm Blaschko	02.06.
Günther Kraus	09.06.
Eva Wimmer	13.06.
Florian Federmann	17.06.
Paul Scheuerer	20.06.
Josef Kraus	22.06.
Franziska Zöttl	22.06.
Paul Meister	25.06.
Maximilian Mittermeier	25.06.
Julia Pretzl	02.07.
Eva-Maria Häusler	03.07.
Kaplan Adrian Latacz	05.07.
Andreas Zellner	07.07.
Wolfgang Frimberger	13.07.
Silke Federmann	23.07.
Theresia Wimmer	25.07.
Karl Schmalhofer	28.07.
Burkhard Deifel	31.07.
Christoph Schröer	31.07.





s'info



Termine der Kolpingsfamilie Ergoldsbach Mai bis August 2010

12.05.	Theaterstammtisch 19 Uhr
12.05.	bis 16.05. Kolping beim ökumenischen Kirchentag München
13.05.	Jugendwallfahrt BDKJ 18 Uhr Bergkirche in Vilsbiburg
19.05.	Radlmaiandacht 19 Uhr in Penk
22.05.	Radtour Kolpingjugend Bayern Start in Pfaffenberg
02.06.	Volksfestauszug 17 Uhr vor Rathaus, danach Vereinsabend
03.06.	Beteiligung an Fronleichnam und Himmeltragen
16.06.	Vorstandsitzung 19 Uhr Pfarrheim
27.06.	Pfarrfest

Bitte auch die Hinweise in der Landshuter Zeitung beachten! www.kolping-ergoldsbach.de www.kolpingtheater-ergoldsbach.de

Hallo liebe Kolpingfreunde!

Nach längerer Pause gibt es wieder ein Info in Papierform. Es bietet einen Rückblick über die vergangenen Monate und umfasst Programmpunkte bis Anfang Herbst. Ich denke, dass nicht nur für die Kolpingjugend, sondern auch für die "Älteren" interessante Aktivitäten (z. B. Radlmaiandacht) dabei sind und hoffe auf zahlreiche Teilnehmer.

Dieser Ausgabe sind Aufkleber aus der frisch angelaufenen Imagekampagne des deutschen Kolpingwerks beigelegt. Sie zeigen Schlagworte aus unserem Leitbild: Begeisterung, Freude, Verantwortung, Mut, Tatkraft und Gottvertrauen. Ziel dieser Werbeaktion ist den Verband bekannter zu machen und dem allgemeinen Trend des Mitgliederschwundes entgegen zu wirken. Für nähere Informationen: www.wirsindkolping.de.

Günther Wimmer (1. Vorsitzender)

Hinweis: Mitgliedsbeiträge sind steuerlich begünstigt

Unsere Mitgliedsbeiträge werden als Verbandsbeiträge an das als gemeinnützig anerkannte Kolpingwerk Deutschland abgeführt. Der Verbandsbeitrag kann daher im Rahmen der Sonderausgaben steuerlich berücksichtigt werden. Zum Nachweis beim Lohnsteuerjahresausgleich genügt in der Regel der Kontoauszug.

Rückblick: Erfolgreiche Theatersaison 2010

Im Februar und März führte unsere Theatergruppe den Dreiakter "Dem Himmel sei Dank" auf. Mit der Wahl des Stückes wurde nicht nur ein überaus lustiges Stück ausgesucht, sondern auch eines, das vom Inhalt nicht passender sein konnte. Handelt es doch von einem Pfarrer, der dringend Geld für die Kirchenrenovierung braucht. Der Großteil des Theatergewinns wird daher auch heuer für die Sanierung unseres Kirchendachs gespendet.

Die Theaterfreunde konnten mit Ihren Aufführungen wieder das Publikum begeistern, zahlreicher positiver Zuspruch in der Zeit danach ist der Beweis dafür. Auch spricht die steigende Zahl an Zuschauern für den guten Ruf unserer Schauspieler und unseres Regisseurs Günther Kraus. Heuer konnten 900 Besucher begrüßt werden!

An dieser Stelle vielen Dank an alle Schauspieler, den Regisseur, die Maske, die Bühnenbauer, den Webmaster und allen Helfern in der Verpflegung und an der Kasse. Ein besonderes vergelt's Gott gilt Thomas Blümel, der mit Unterstützung von Roland Kraus, zahlreiche Arbeitsstunden für die Installation der neuen Bühnenbeleuchtung aufgebracht hat. Erfreulich ist auch, dass sich immer wieder neue Schauspieler, wie Andreas Krumpholz, finden lassen, die über drei Monate proben und werkeln. Bilder der Aufführungen können auf der Theater-Homepage angeschaut werden.

Die Theatergruppe hat einen Stammtisch ins Leben gerufen. Dazu sind alle Theaterinteressierte herzlich eingeladen. Einmal im Monat trifft man sich in wechselnden Gaststätten. Das kommende Treffen findet voraussichtlich im neuen Cafè beim Holz Merk statt, da die geplante Osteria Varutti überraschend das Handtuch geworfen hat.

Vorschau: 3 x Ja mia san mim Radl do

Am 13. Mai fahren Beate und Christian Ganslmeier mit dem Rad zur <u>Jugendwallfahrt</u> nach <u>Vilsbiburg</u>. Die Rückfahrt erfolgt mit der Deutschen Bahn.

Am 19. Mai beteiligen wir uns zum dritten Mal an der <u>Maiandacht</u> der Kolpingsfamilie <u>Bayerbach</u>. Wir treffen uns mit dem Radl um 18 Uhr im Ergoldsbacher Pfarrheim und fahren dann bis Penk. Die Strecke beträgt rund 10 km. Auf der Rückfahrt kann bei Bedarf noch eingekehrt werden. Mitfahren können natürlich auch Nichtmitglieder, außerdem freuen wir uns über jeden, der mit dem Auto nachkommt.

Am Pfingstsamstag startet dann noch in Pfaffenberg die <u>Radltour der Bayerischen Kolpingjugend</u>. Diese endet am 28. Mai in Garmisch-Partenkirchen. Wir wollen den Auftaktgottesdienst besuchen. Die Uhrzeit steht leider noch nicht fest, wir werden aber ca. eine Stunde vorher Richtung Labertal starten.

Wer Fragen zu diesen Veranstaltungen hat, wendet sich bitte an Beate Ganslmeier ☎ 08771-613909.

Vorschau: Pfarrfest und Entenrennen

Am 27. Juni sind wir auf dem Pfarrfest vertreten. Wir werden dabei wieder die Spielebude und das Edelsteinfischen betreuen. Auf die Saftbar werden wir heuer verzichten, weil im Vorjahr der Landkreis Landshut zum ersten Mal eine Leihgebühr verlangen wollte.

Nach dem großen Erfolg des Entenrennens auf dem Goldbach im Vorjahr haben wir die Anzahl der Enten aufgestockt und wünschen uns, dass auch zahlreiche Kolpingmitglieder bei dieser Gaudi dabei sind.

